



## **Non à la retraite à 64 ans ! Non aux 43 années de cotisation**

L'intersyndicale appelle solennellement les député.es d'Alsace du Nord  
à voter la proposition de loi le 8 juin

L'intersyndicale, toujours massivement soutenue par les travailleurs-euses, la jeunesse et une très large majorité de la population, réaffirme son rejet du recul social de la réforme des retraites.

Elle appelle le 6 juin, à une journée de grèves et de manifestations sur l'ensemble du territoire.

Elle soutient la proposition de loi supprimant l'âge légal et l'allongement de la durée de cotisation. Le 8 juin, l'Assemblée nationale pourra, pour la première fois, se prononcer par un vote portant sur la réforme des retraites.

L'intersyndicale du nord du Bas-Rhin appelle solennellement les député.es de la 8<sup>ème</sup> circonscription, Mme Stéphanie KOCHERT et de la 9<sup>ème</sup> circonscription, M. Vincent THIEBAULT à la responsabilité en votant favorablement ce texte.

Mme KOCHERT, M. THIEBAULT : le 8 juin toute la population de vos circonscriptions regardera votre vote.

Respectez la volonté de la population de vos circonscriptions.

Votez la proposition de loi qui supprime l'âge légal de la retraite à 64 ans et les 43 annuités.

Tout autre vote serait irresponsable, anti-démocratique et anti-social.

**31 mai à 10H00** à Wissembourg : Rassemblement devant la permanence de Stéphanie KOCHERT à Wissembourg (*12 allée des Peupliers à Wissembourg*)

**1<sup>er</sup> juin à 17H00** à Haguenau : Rassemblement devant la permanence de Vincent THIEBAULT (*1 place de Neubourg à Haguenau*)

**Soyons le plus nombreux possible à nous faire entendre**